



Nom Prénom : KELLER Benoît

Profession / Parcours professionnel : Réalisateur, enseignant

Ville / Département : Sens, Yonne

Raisons qui vous motivent à intégrer le Conseil d'Administration de l'APARR :

Depuis 25 ans, je partage mon temps professionnel entre la réalisation de films documentaires et l'enseignement du cinéma. En 2014, avec un petit groupe d'amis cinéastes, j'ai participé à la création de l'association Les petites caméras avec laquelle nous organisons une résidence qui permet à quatre auteur.rices par an d'être accompagnés.es dans l'écriture de leur film. Au sein de l'association, l'accompagnement des cinéastes nous a conduit à nous tourner vers la production associative ou la coproduction de films documentaires. Ma candidature au CA de l'APARR répond d'abord à un besoin de collectif : comme nous avons su le faire il y a quelques années lors de la création du fonds d'aide à la production associative, il me semble urgent d'identifier les chantiers de fond susceptibles de rassembler les auteur.rices, producteur.rices et techniciennes de la région. Si une action collective de défense de notre secteur d'activité se dessine dans notre association ; si cette action s'inscrit dans une perspective d'écoute, d'invention, de travail collectif et qu'elle ouvre quelques perspectives d'espoirs dans les temps catastrophiques que nous traversons, je serais heureux d'y participer. A mon niveau, je pourrais aussi faire le lien entre nos concertations régionales et celles menées par la Boucle documentaire.